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CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Informar sobre a qualidade e segurança dos bancos nos 

novos pontos de ônibus feitos pelo BRT. 

CONSIDERANDO que este Vereador frequentemente é procurado por 

moradores da cidade que reclamam sobre a infraestrutura da cidade e das deficiências dos Se 

serviços públicos; 

CONSIDERANDO que esta semana um munícipe entrou em contato com 

a gabinete informando a seguinte situação: 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA  
ESTADO DE SÃO PAULO 

Sao os pontos fetos pelo BRT 

Na frente da EE. João Quevedo no Cajuru 

Tem mais pontos assim. Nao sustenta nem 2 pessoas sentadas 

Eles foram muito mal feitos, idosos, crianças nem ficam no ponto esperando o ônibus 

Se for erro de Engenharia, eles deveriam ser presas kk, pq é um erro grotesca, 

Tenho mais imagens se precisar 

CONSIDERANDO que o munícipe teve a oportunidade de utilizar os 

referidos assentos, sendo plausível sua informação de que eles podem não sustentar 2 

(duas) pessoas; 

CONSIDERANDO as imagens enviadas, dá a impressão de que se de fato 

o material utilizado não for reforçado haverá a possibilidade de o assento ceder ou soltar 

em razão do excesso de pesos e a ausência de pés; 

CONSIDERANDO que um assento que será utilizado por muitas pessoas 

necessita ser de extrema qualidade, sob pena de causar acidentes. 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado o Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. Os referidos assentos suportam quantas pessoas? Qual o peso 

máximo suportado? Com o objetivo de orientar os usuários, essas limitações estão 

indicadas no local? 



ala das Sessões, 13 de dezembro de 2022. 

RÉGIS 
DOR 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

2. Após a instalação destes pontos houve algum tipo de avaria em 

decorrência de eventual falta de qualidade, conforme informação dada pelo munícipe? 

Quem é o responsável pela instalação e manutenção destes bancos. 

3. Favor encaminhar as especificações técnicas do referido assento, 

com a indicação dos respectivos responsáveis. 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1 do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 22  e 3 do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 


